

DEPORTES | Fútbol

El Prieguense suma un punto en su visita a Cerro Muriano

A falta de 12 jornadas, el conjunto local sigue con las opciones matemáticas de mantener la categoría

Redacción

Lunes 27 de enero de 2014 - 11:23



El Prieguense sumó el domingo un valioso empate en su visita a Cerro Muriano, lo que unido a los resultados que cosecharon los equipos que lo preceden en la clasificación de la Preferente Cordobesa, hace que los rojillos continúen aún con opciones matemáticas de salvar la categoría.

Un encuentro, correspondiente a la jornada décimo octava, que tras una primera parte de igualdad absoluta, comenzó a decantarse para los locales en el minuto 51 cuando Emilio consiguió el primer tanto del Cerro Muriano,

contrarrestado 14 minutos después por el gol conseguido por Tomás, que devolvía las tablas al marcador, que ya no se movería hasta que Martínez López decretó el final de la contienda.

Reparto de puntos que deja al Prieguense a 12 de la salvación, marcada ahora por el Alcolea con 21 puntos, cuando faltan aún 12 jornadas por disputar y 36 puntos en juego, debiendo aún enfrentarse todos los rivales directos entre sí.

Una sucesión de auténticas finales que tendrá el próximo domingo un nuevo episodio en el encuentro que enfrentará a los prieguenses, en la Ciudad Deportiva Carlos Machado, al Cañete, octavo clasificado y situado en la zona media de la clasificación con 27 puntos.